

Club de la Boucle

RANDONNEE MENSUELLE A LA JOURNEE

29 février 2024 – La vallée de l'Oise autour de Mériel

Au programme de la journée, la vallée de l'Oise autour de Mériel, Auvers, Méry-sur-Oise et Frépillon.

A quelques encablures de la boucle, nous voici dans le Val d'Oise.

Pour ne pas faire trop de kilomètres, nous avons ajusté le parcours pour stationner à Mériel, petit village sur la rive gauche de l'Oise.

Comme d'habitude, quelques difficultés de circulation pour rejoindre notre point de départ.

Et c'est par un temps un peu gris et humide que le joyeux groupe de 28 personnes prend son envol vers 9h45.

Nous voilà partis pour 17km au travers des champs de choux et de bettraves.

Guidés par nos petits GPS, c'est bien parti, puisque nous sommes sur la trace et le groupe avance bien.

Mais, oh stuppeur, après 2-3km, Jean-Jacques et Patrick se rendent compte, presque au même instant que nous suivons la trace dans le sens inverse de ce qui était prévu.

Que faire ? rebrousser chemin et faire 20km !!!!

Nous risquons de perdre du monde en route et ce serait dommage.

Arriver au restaurant à 11h00 !!!

Compte-tenu du nombre, c'est difficile pour le restaurateur !!!

En bien non, nous décidons d'improviser et ajustons notre parcours en nous dirigeant vers Bessancourt, en limite de la forêt de Montmorency.

Après les champs, voici un passage un peu difficile au travers d'un campement en limite de la RN 184, puis quelques montées dans la forêt de châtaigniers.

Tout se passe au mieux. C'est aussi l'occasion de nettoyer les semelles de nos chaussures de la boue accumulée en début de matinée et qui ralentissait notre progression.

Vers 11h00, certains demandent déjà à Didier ce qu'ils avaient retenu comme repas à midi. C'est bon signe. Ils ont faim.

Et, comme nous sommes bien organisés, c'est à l'heure prévue que nous rejoignons notre restaurant à Méry sur Oise.



Avec 28 clients, le restaurateur fait des prouesses, mais nous y passons quand même 2 heures. Le repas italien est plus que copieux, puisque certains repartent avec un doggy bag et la croûte qui entoure certaines pizzas fera ce soir le festin des poules de Claudine et Christian.



Départ vers 15h00, avec ajustement du trajet puisque nous décidons de longer l'oise.

La visite du village d'Auvers sera pour une autre randonnée.

En passant devant le parc du château de Méry, Jean-Jacques propose de le traverser pour passer devant le château et sortir de l'autre côté par la porte indiquée sur les plans.

Nous admirons le château, et son étang. Mais, de l'autre côté, la sortie est plus que mouvementée, puisque la porte est fermée à clef.

Heureusement, il y a un trou dans le grillage.



Tout le monde s'en sort à merveille et nous parcourons sans encombre les 3 derniers kilomètres avant de rejoindre le parking.

Belle randonnée de 16km, un peu moins longue que prévue, avec 260m de dénivelé mais des chemins humides et boueux, surtout le matin.



Le succès de ces sorties n'est plus à démontrer puisque, pour la sortie du mois de mars, il y avait, dès le lendemain, déjà 35 inscrits.

A la prochaine !!!

